



# **FARC - EP**

**ESTADO MAYOR DE LA COLUMNA MOVIL JACOBO ARENAS**

## **D-30/M-12/A-2023 COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA**

**Reciban un caluroso saludo y abrazo revolucionario del Estado Mayor de la Columna Móvil Jacobo Arenas del Frente Sexto. Bajo la Dirección y Coordinación del Bloque Magdalena Medio Comandante Gentil Duarte de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia Ejército del Pueblo FARC-EP.**

**Comunicamos el siguiente comunicado a la Cordilleras Central; a los municipios, Tulua, Sevilla; junto también sus respectivos corregimientos, las cuales son:**

**La Mesa, El Placer, Monte Loro, San Antonio y Cumbarco; Junto también con otros corregimientos aledaños como: Santa Rosa de Tapias y Ceilan. Y cuyos otros que están centrados en el centro del Valle del Cauca y pegados a las Cordillera Central.**

**Comunicamos a estos municipios y corregimientos, los últimos de los casos más visibles que se han venido presentando.**

**-Saludamos fraternalmente a los compañeros de la Compañía Adan Izquierdo de parte de la Columna Jacobo Arenas. Agradecemos de antemano a esta compañía por el compromiso, la palabra y el respeto, con el que se han dirigido hacia nuestras unidades de la Columna Jacobo Arenas. En este mismo punto hacemos énfasis, le pedimos al Comandante de esta Compañía; Stevan. que por favor tome contacto con nuestras unidades para tener una buena alineación, y no tener atropellamientos internos en ambas unidades. También comunicamos que unidades nuestras de la Columna Jacobo Arenas. Vamos a hacer unas reuniones en los corregimientos de la parte alta de Buga, Tulua y Sevilla. más exactamente en (Santa Rosa de Tapias, Rio Loro, Cumbarco, La Mesa, El Placer y Ceilan. Donde llevaremos a cabo unas reuniones donde estarán presentes la población y las milicias de la Compañía Adán Izquierdo, de las cuales las hemos desarmado, para llevar a cabo una conclusión donde pedimos (que algunas unidades de la Compañía Adán izquierdo), tengan una mayor responsabilidad y disciplina con el pueblo, llegándose a dar la disciplina y la hermandad en ambas unidades como la Compañía Adán izquierdo y la Columna Jacobo Arenas; devolveremos sin duda alguna sus armas reintegrando nuevamente las milicias de la Compañía Adán Izquierdo. Bien sabemos compañeros que las armas son la defensa del pueblo, y no para la marginación de dicho pueblo.**

**Compañeros de la Compañía Adán izquierdo.**

**Esperemos y podamos llegar a unas mejores alineaciones para contrarrestar las ofensivas de falsos grupos paramilitares, falsos grupos guerrilleros y en la misma fuerza pública.**

**También notificamos a la población de el corregimiento de San Antonio, parte alta de Sevilla.**

**Donde un dicho Comandante llamado el Russo junto también con Giraldo García.**

**Han venido presentando una indisciplina muy grave, debido a sus malas acciones por adulterio o alcoholismo, donde han venido atropellando a la población civil de dicha área.**

**A partir del momento los señores ( Alias es Russo y Giraldo Gracia; son a partir del momento objetivo militar nuestro.**

**Si algun habitante sabe del paradero de estos tipos, por favor informar.**

**El informante que nos comunique, tiene el 100% apoyo nuestro y le garantizamos la privacidad sobre el tema.**

**-Sabemos de la presencia de un puñado de hombres del Frente 57 Jair Bermúdez; en las áreas antes nombradas, más exactamente en la parte alta de Tulua.**

**Dónde le daremos el espacio a que entren al área, sin embargo reiterando que la actuación con la población civil sea adecuada, de no ser así nos encontraremos en la obligación de tomar represalias ofensivas y accionar contra dicho frente, a lo igual también de antemano le informamos que los respetaremos, para que también nos respeten a lo igual a las comunidades.**

**Y actuar como verdaderos revolucionarios de corazón.**

**También reiteramos que pronto, estableceremos una reunión de comandancia, entre: La Columna Móvil Jacobo Arenas, La Compañía Adan Izquierdo y El Frente Jair Bermúdez.**

**El propósito de esta reunión que se dará en un futuro muy cerca, es para alinear y tener buen manejo en las áreas, en nuestras unidades y el pueblo civil.**

**-La Columna Móvil Jacobo Arenas del Bloque Magdalena Medio Comandante Gentil Duarte de las FARC-EP.**

**El día de ayer sostuvimos una confrontación con un grupo anónimo.**

**Donde la columna Jacobo Arenas, dio como resultado cuatro bajas de dicho grupo; y por parte de unidades nuestras 0 bajas.**

**Queremos comunicarnos a la opinión pública, a todas las unidades de las FARC-EP.**

**Donde le pedimos a la comandancia como el Comandante Iván Lozada y el Camarada Andrey Avendaño de EMC.**

**Que se manifiesten tras un comunicado, dando claridad al pueblo colombiano de las confrontaciones que se han venido presentando en lo alto de toda la geografía patria.**

**Reiteramos que estamos en plena subordinación del Estado Mayor Central.**

**Siempre y cuando las acciones sean siempre en favor del pueblo y no en contra del mismo.**

**-El Ejército Del Pueblo las FARC, estamos agradecidos eternamente de antemano con todas las comunidades quienes nos apoyan en especial los Campesinos, Obreros, Comerciantes, Estudiantes Juveniles, Madres de Hogar y Niños. De igual también saludamos de ante mano a todas las Milicias Bolivarianas, Partidos Comunistas Clandestinos, Juntas Acciones Comunales, Cabildos Indigenas, Afros y Negros, y también a el Movimiento Juvenil de hombres y mujeres que atribuyen por la construcción de paz y justicia social.**

**Desde las Montañas de Colombia se despiden hombres y mujeres combatientes de la Columna Jacobo Arenas del Bloque Magdalena Medio Comandante Gentil Duarte de las FARC EP.**

**Pueblo y dignidad, Manuel Marulanda vive, la lucha sigue!**

**ESTADO MAYOR DEL FRENTE SEXTO COLUMNA MOVIL JACOBO ARENAS  
BLOQUE MAGDALENA MEDIO COMANDANTE GENTIL DUARTE**

**FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO  
FARC-EP**